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Q老人福祉事業は、老人クラ
ブを組織できない小集落へ
の配慮も必要ではないか。
A公平性の観点からすれば指
摘されたとおりで、改善も考
えたい。

Q保育所で行われた、親子で
楽しむ食育事業での子ども
たちの反応は。
A魚を包丁で調理したり、焼
いたりした。

　すすんで取り組み、とても楽
しんでいた。

Q山陰道開通による影響は。
A建物の内部をリニューアルし、
道の駅を中心とした周辺の
飲食店をPRするパンフレッ
トを作成した。利用者数、売
り上げとも前年並みとなって
いる。国土交通省が建設する
トイレも年内に完成する。

老人福祉 親子で食育

道の駅

福祉介護課 幼児教育課

Q県の農地中間管理機構への
対応は。
A８月までに町内で49人の借
り入れ希望があり、貸し出し
農家との交渉が始まってい
る。担い手への農地集積が
推進されることが期待され
る。

農地集積

農業委員会

Q大山中２年生を対象に実施
された、消費トラブルに関す
る講演の内容は。
Aクーリングオフ制度、携帯電
話でのトラブルなどについ
ての講演で、中学校側から
打診があり実施した。

消費トラブル

住民生活課

観光商工課

Q子宮頚
けい

がんの予防接種で、
本町では重い副作用の発生
はなかったか。
A幸い、本町では確認されて
いない。
　平成25年６月より国からの
接種勧奨が差し控えられ、
接種者数は減少している。

予防接種

保健課

Q損傷がはげしい大神山神社
の参道の修繕はできないか。
A参道部分は文化財ではない
ため、補助の対象外である。
　しかし、文化財である神社
奥宮へと続く道であり、対処
は検討している。

Q最近増加している鳥獣被害
の対策は。
Aヌートリアなどの小動物用
檻
おり

を導入し、利用者を対象
に講習会を開いた。イノシ
シ、シカなど大型獣も、引き
続き猟友会と協力しながら
捕獲を行う。

文化財保護

鳥獣被害

社会教育課

農林水産課

大神山神社奥宮への参道

捕獲用の檻

Q販売状況は。
A８月末で７区画が交渉成
立または成立見込みである。
総区画110のうち残りは20
となった。今後も広報宣伝
を続けていく。

ナスパルタウン

建設課

残り20区画
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